

POLÍTICA

Violencia e inseguridad es principal preocupación de guatemaltecos

El guatemalteco ve que la violencia es su mayor preocupación y no siente satisfacción en la democracia, de acuerdo con un estudio de Barómetro de las Américas.

El informe 'Cultura política de la democracia en Guatemala 2010: consolidación democrática de las Américas en tiempos difíciles', presentado este miércoles, refleja que el descontento del guatemalteco se mide a partir de cómo se siente ante la violencia y la inseguridad, bajo el concepto de victimización.

La región metropolitana tiene la mayor percepción de inseguridad y le siguen las regiones sur y nor occidental; la nor oriental lo resiente en menor medida.

Los guatemaltecos atribuyen ese clima de violencia al gobierno anterior y al presente en un 36 por ciento, en tanto que el resto se achaca a los ricos, al sistema económico y los países industrializados, entre otros.

El nivel de corrupción que percibe el ciudadano alcanza el 75 por ciento, aunque ésta ha bajado pues en años anteriores superó el 80 por ciento.

De acuerdo con los factores que mide el Barómetro, Guatemala se ubica en el puesto 72 a nivel mundial de Estados fallidos -posición que recibe el calificativo de advertencia- y, en una tabla de 25 posiciones, los guatemaltecos ubican en 18 su nivel de satisfacción con la democracia, donde las mejores percepciones se ubican en los primeros lugares.

© Copyright 2008 Prensa Libre. Derechos Reservados.

Se prohíbe la reproducción total o parcial de este sitio web sin autorización de Prensa Libre.